



DPoIG
DEUTSCHE POLIZEIGEWERKSCHAFT
im DBB



INFORMIERT

Ergebnis der online Umfrage

Soll die Bodycam dauerhaft verpflichtend getragen werden?

Wir hatten Euch nach Euren Bedenken gefragt, die Bodycam dauerhaft zu tragen. Zielgruppe war der operative Bereich. Nun liegt das Ergebnis unserer Umfrage vor:

44,6% haben Bedenken
52,7% haben keine Bedenken
2,8% haben keine Meinung

Das Ergebnis zeigt, dass die Akzeptanz zum verpflichtenden Tragen per Erlass noch nicht ausreichend ist. Wir sehen ein landesweit verpflichtendes Tragen der Bodycam derzeit kritisch. Das Einschalten der Bodycam muss weiterhin in der jeweiligen Einsatzsituation individuell von den einschreitenden Polizeibeamtinnen/-en entschieden werden.

Wir danken Euch für Eure Teilnahme!

Düsseldorf, 11.02.2021